
品川介護福祉専門学校運営委員でもある前田武昭さくら会理事長が、学生数の減少を危惧し、多
くの学生を集めるにはどうしたらいいか検討するため、さくら会に27人いる品川介護福祉専門学校
を卒業した職員に学校の魅力、介護職の未来展望などを語ってもらう集いを開催しました。
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介護福祉専門学校の魅力ってなに?
奨学金制度があること!!!
コミュニケーション能力を向上させることができた

自身とは異なる年代の同級生が多く楽しい経験がいっぱいで
きた

団結力が高く、みんなで盛り上がっていた
教員の熱量も非常に高く、おかげさまで成⾧することができ
た
学費が安いことに加えて奨学金制度によりおよそ入学金のみ
の負担であり、経済的負担が小さいことが魅力です
教員と学生との距離が近く、手厚い指導だった
実習が多いのが魅力で、イベント参加も含め楽しい学生生活
だった
教員と学生との距離が近く、学生のことを良く見てくれてい
ると感じていた
挫折しそうなときにサポートをしてくれてとても感謝してい
ます

今の仕事との関係は
入学してから様々な年代の仲間と多くの時間を共有した
経験が今の業務にも活かされていると思う
学校での生活や経験が、現在の業務の土台となっている
将来は、訪問業務で高齢者の在宅生活を支えることを極
めたい

介護職は、子どもにとっては決
して身近な職業ではないので、
子供向けのイベントに出展し、
介護職の良い点を知ってもらう
のはどうだろうか

さくら会まつりを
活用し、地域住民向け
に介助体験や高齢者体
験を行い、その際、品
川介護学校の魅力発信
も同時に行ったらどう
でしょうか?

地域のイベント
に品川介護学校
として出展して、
「楽しい」をア
ピールしてみて
は

現状は、オープンキャン
パスなど、学校内に留
まってしまっているので、
もっと外へ出ようよ！

地域に出て
いくことが
大事に感じ
てます

高校の教員や高校生の子を持つ親が、
高校生に対して介護職に就くことを
勧めないみたい。それらの層に向
かって介護の魅力を発信してみては

これから新卒で品川
介護学校に入学する
年代はSNS世代です。
SNSの活用とリアル
のイベント等を組み
合わせるのが良いと
思います

終ってからのお寿司をつ
まんでのビールや日本酒
もおいしかったです。ま
たやりましょう!

楽しいひと時でした。開
催してくださった理事⾧、
準備等でお世話になった
総務部の皆様ありがとう
ございます。


